

Atlet Catur Morowali Berhasil Rebut 11 Medali Di Ajang Porprov IX Sulteng di Luwuk

Patar Jup Jun - MOROWALI.INDONESIASATU.ID

Dec 17, 2022 - 07:35



Tampak Tim Cabor Catur Morowali Pose bersama Ketua Percasi Sulteng

Luwuk, Indonesiasatu.com- Hasil akhir Perolehan Medali pertandingan Cabang Olahraga (Cabor) Catur Atlet Morowali peroleh 4 Medali Emas, 6 Perak dan 1 Perunggu. Maka, total keseluruhan medali yang berhasil direbut Atlet Catur Morowali sebanyak 11 Medali.

Perolehan medali ini terbilang merupakan prestasi membanggakan yang ditorokkan para atlet Catur Morowali yang berlaga di ajang Pekan Olah Raga Provinsi (Porprov) Sulawesi Tengah ke IX Tahun 2022 di Luwuk, Kabupaten Banggai, provinsi Sulawesi Tengah.

"Ini prestasi membanggakan dan sangat luar biasa, kita bisa rebut 11 Medali. Dengan perolehan ini atlet catur Morowali berada pada urutan ke dua dari tuan rumah kabupaten Banggai," ucap Ketua Percasi Morowali Akrim S.Sos, kepada wartawan ini di Luwuk, Jum'at malam (16/12/2022).



Perolehan 11 Medali itu, kata Akrim telah melampaui target yang dijanjikannya kepada Pemda Morowali dalam hal ini KONI kabupaten Morowali.

Dimana target yang dijanjikan Percasi Morowali kepada KONI Morowali akan mempersembahkan minimal 3 medali emas dan menempatkan posisi catur Morowali minimal urutan ke dua dari atas.

Hal ini membuat prestasi catur Morowali melambung tinggi dibandingkan prestasi Porprov sebelumnya, dimana posisi Morowali sebelumnya berada pada urutan ke dua terbawah tapi Porprov kali ini Morowali menempati posisi ke dua teratas.



"Alhamdulillah, apa yang Percasi Morowali janjikan bisa tercapai. Sebelumnya prestasi catur Morowali urutan kedua terbawah tapi pada Porprov ini bisa berada pada urutan ke dua teratas," jelasnya yang turut didampingi Sekretaris Umum Percasi Morowali Ruslan Dg Kama.

Senada penyampaian Manager Tim Catur Morowali, Tri Santosa mengatakan bahwa apa yang dipersembahkan atlet catur Morowali merupakan capaian yang sangat luar biasa.

Walaupun sebelumnya target yang diberikan kepada atlet catur Morowali

sebanyak 5 Medali emas, namun target yang diberikan merupakan motivasi untuk para atlet agar berupaya keras memberikan yang terbaik.



" Alhamdulillah, kita bisa peroleh 4 Medali emas ditambah 6 perak dan 1 perunggu. Perolehan Medali ini sudah sesuai target yang kita berikan kepada atlet kita," terangnya.

Bahkan, kata Tri sapaan akrabnya mengatakan jika dikalkulasikan dengan jumlah total medali yang berhasil direbut maka perolehan medali 4 emas, 6 perak dan 1 perunggu, telah melebihi target.

Dijelaskannya, 4 medali emas, 6 perak dan 1 perunggu, jika dikalkulasikan dengan bonus yang akan diperoleh maka 2 perak saja telah melebihi bonus 1 medali emas.

Apalagi dengan tambahan 6 medali perak + 1 perunggu, dapat disimpulkan bahwa 6 Medali perak setara bahkan melebihi dengan jumlah 3 Medali emas.

"Jadi, kita patut bangga prestasi hari ini yang kita persembahkan untuk daerah Morowali kita tercinta melebihi dari target," terang Tri yang turut dibenarkan asisten Manager PATAR JS.



Untuk diketahui, dalam mencapai target medali itu, para official yang ditugasi mengatur strategi Cabor catur telah menyiapkan skema permainan handal dengan menurunkan atlet yang sudah berlevel Nasional.

Salah satu diantaranya Zacky Dhiaulhaq, disiapkan untuk bermain di kategori perorangan. Dan terbukti mampu menyapu bersih 3 medali emas dari 3 kategori pertandingan yakni Catur klasik, Catur Cepat dan Catur kilat.

Bgitupun di tim kategori beregu Putra, ada Tommy Suprianto dan kawan-kawan mampu menyumbangkan 1 medali Emas dan 6 perak, baik di tim beregu itu

sendiri maupun untuk pemenang papan terbaik dan 1 perunggu perorangan putri.

Pertandingan Cabor Catur ini dimulai pada (11/12/2022) dan berakhir pada hari Jum'at malam (16/12/2022), yang ditutup dengan penyerahan Medali dan dihadiri Sekretaris KONI Sulteng, Ketua KONI Banggai, sejumlah ketua Percasi kabupaten/kota se- Sulteng serta para peserta atlet catur.

(PATAR JS)